

## 歓迎の言葉

新たに高松中学校の一員となった新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生は、みなさんのご入学を心より歓迎いたします。

今、みなさんの胸の中は、期待で満ちあふれていると思います。これから始まる中学校生活の中で、みなさんはどんなことに挑戦しようと思っているのでしょうか。教科ごとの先生が教えてくださる授業、放課後に活動をする部活動。自分を成長させ、達成感を得ることができるさまざまな活動と、お互いを高め合える仲間がみなさんを待っています。

みなさんの中には、これから始まる生活に不安をもっている人もいるでしょう。私たちも入学した時は、ふくらむ希望と共に不安な気持ちももっていましたが、先生や先輩方にわからないことを教えてもらいながら過ごす中で、その不安は消えていきました。今度は、私たちが新入生の力になる番だと思っています。わからないことがあったら、遠慮なく聞いてください。

中学校では、勉強や部活動の他に生徒が主体となって行う大きな行事があります。さまざまな行事に向け、学校全体が一丸となって取り組むことも、高松中学校の伝統のひとつです。高松体育大会や合唱コンクールなど、みんなでアイディアを出し合いながら、学年の枠をこえ、全校一丸となって取り組みます。仲間と協力して行事に取り組むことで、クラスの団結を深め、仲間との友情をはぐくむこともできます。

中学校生活の中では、新しいことにチャレンジする機会がたくさんあります。どんな活動でも、大切なことは、やる前からあきらめたり面倒だと思ったりせず、前向きに取り組むことです。どんなことでも前向きに取り組めば、必ず新しい発見があり、新しい自分を知ることができます。

昨年はコロナウイルスの感染予防をふまえ、行事もこれまでとは違う形で行われましたが、高松中学校ではそれを新しいチャレンジにとらえ、前向きに活動しました。私たちも学年がひとつ上がり、今日この日が高松中学校の新しいスタートラインだと思っています。私たちと共に、よりよい高松中学校を築いていきましょう。

令和3年4月7日

生徒代表 ○○ ○○